

# Análisis del video.

Al comienzo del video se nos presenta a un conjunto de personas las cuales expresan su opinión sobre los TCA, es interesante destacar que la edad de inicio de este padecimiento es de 13-25 años.

Es bastante interesante, ver como el padecimiento es tan diverso que al principio no pensé que todos padecieran dicho trastorno, pero al avanzar con el video puedo observar que sí.

Es interesante observar que la bulimia puede presentarse en el mismo sujeto que la anorexia, yo pensaba que solo se podía presentar una en cada individuo. Podemos notar la importancia de factor social, ya que en todos los casos está implícito, ya sea de parte de familiares o de compañeros de escuela.

Este video fue muy interesante ya que me permitió comprender mucho mejor este padecimiento, la forma en que lo han explicado y ver la vivencia de cada uno de ellos sirve de mucho para comprender aspectos como por ejemplo que al igual que en muchos otros trastornos, se ve la enfermedad como un ente externo que perturba al individuo, y por ende no es un acto consciente o premeditado todas las conductas ahí expuestas. Sin duda este video nos da una perspectiva mas humana y comprensible.